



Pièces	7 Pièces
Référence	579V3498M
Prix	2 875 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Belle propriété récente, au calme sur grand terrain plat et joliment arboré, à pied du village de Grimaud se composant: hall d'entrée, wc d'invités, un grand salon avec cheminée, salle à manger et sa cuisine moderne équipée, buanderie, trois chambres de plain-pied avec ses 3 salles de douches, à l'étage une chambre avec salle de douches, une chambre de maître avec salle de bains/douches et superbe terrasse avec vue sur le château de grimaud. Il y a un grand garage, car-port. Sa piscine chauffée avec son pool house. Villa très soignée et avec des superbes prestations

Beautiful recent property, quiet on large flat and nicely wooded land, within walking distance of the village of Grimaud, consisting of: entrance hall, guest toilet, a large living room with fireplace, dining room and its modern fitted kitchen, laundry room, three bedrooms on one level with 3 shower rooms, upstairs a bedroom with shower room, a master bedroom with bathroom/showers and superb terrace with a view of the Château de Grimaud. There is a large garage, car port. Its heated swimming pool with its pool house. Very neat villa with superb amenities

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

